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Chieti

Le ciclabili ed ex caserme
premiazione a Ecomondo

IL CASO

Salone di rappresentanza gremi-
to in Prefettura: stavolta all’ap-
pello del capo dipartimento na-
zionale della Protezione Civile
Angelo Borrelli e del prefettoGia-
como Barbato hanno risposto 77
dei 104 fra sindaci e amministra-
tori dei Comuni, e non appena
dieci come era avvenuto tre setti-
mane fa. Chieti e provincia, lo di-
cono i dati, non si fannomancare
nulla in termine di problemati-
che di rischio idraulico e idrogeo-
logico (17mila abitanti diretta-
mente coinvolti) oltre ad avere
una capacità di stoccaggio di ben
2 miliardi di metri cubi di meta-
no. Ce n’è quanto basta, dunque,
per avere piani di protezione civi-
le comunali adeguati e aggiorna-
ti anche perchè, come si è detto
ieri, le responsabilità dei sindaci
sono chiare: i primi cittadini so-
no il front office sulla comunità
rispetto agli eventi. E allora a
maggior ragione le parole di Bor-
relli sono opportune e importan-
ti. «Ho voluto rifare la riunione
ed essere presente - ha detto Bor-
relli richiamando le riunione an-
data quasi deserta il 17 ottobre -
soprattutto fare un punto con i
sindaci di quelle che sono le atti-
vità inmateria di protezione civi-
le in generale e in questo territo-
rio, e le connesse responsabilità.
Siamoqua per questo, per far cre-
scere il sistema di protezione ci-
vile in questo territorio, insieme
ai sindaci. Io non tiro le orecchie
a nessuno, voglio soltanto richia-
mare l’attenzione su una compe-
tenza e un compito fondamenta-
ledapartedei sindaci e di grande

responsabilità, sono qui per spro-
nare e ricordare le attività. La
priorità è l’aggiornamento dei
piani di protezione civile La piat-
taformanazionale di allertamen-
to sarà realtà ma dovrà poggiare
su una pianificazione della prote-
zione civile che sia standardizza-
ta, omogenea, che utilizzi le mo-
derne tecnologie».
Ma poco prima dell’incontro e a
specifica domanda, Borrelli è in-
tervenuto anche su movimento
che sta interessando un versante
del colle teatino che si sta “muo-
vendo” a valle di S. Maria: «Noi
ovviamente possiamo interveni-
re e dare una mano - ha spiegato
Borrelli - bisogna distinguere
quello che riguarda la prevenzio-
ne strutturale quindi la messa in
sicurezza di questo territorio,
che non rientra nelle competen-
ze del Dipartimento: noi però se
c’è un versante che si sta muo-
vendo, ha la competenza la Re-
gione, possiamo mettere in piedi
un sistema di monitoraggio per
fare sì che il fenomeno venga os-
servato, e venga diramato l’aller-
tamento in caso di bisogno».
«Colgo l’occasione per ringrazia-
re il capo della protezione civile
nazionale il quale, dopo che c’è
stato quell’episodio, ma niente di
particolare, in cui abbiano avuto
solo 10 sindaci su 104 - ci ha tenu-
to a dire il prefetto Barbato -, mi
ha subito telefonato emihadetto
che avrebbe preferito venire: la
sala piena dà la risposta a tutto, a
dimostrazione della grande colla-
borazione istituzionale che c’è
fra gli organi dello Stato e il terri-
torio su tutte le questioni e anco-
radi più sulla protezione civile».

AlfredoD’Alessandro
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LA CITTÀ CHE CAMBIA

Chieti vince il PremioSviluppo
Sostenibile 2019 nella catego-
ria “green city” alla Fiera inter-
nazionale Ecomondo di Rimi-
ni. Il riconoscimento è stato
consegnato ieri nella mani
dell’assessore all’Urbanistica,
Mario Colantonio, presente as-
sieme assessore alla Gestione
del Servizio di Igiene Urbana
Alessandro Bevilacqua, alla
giornata conclusiva di Eco-
mondo,unodei più importanti
eventi internazionali dedicati
all’ambiente e all’economia
circolare. La città si è aggiudi-
cata il premio Green City Chie-
ti per Sm@rteate che riunisce
in un’unica strategia di svilup-
po sostenibile piani e progetti
urbani adottati dall’ammini-
strazione. Il Pums, il piano ur-
banodellamobilità sostenibile
e gli interventi ciclabili e il
completamento dell’anello fi-
loviario, il progetto strategico
Riqualific@Teate con il recu-
pero delle caserme Berardi e
Bucciante. «È un riconosci-
mento importante – commen-
ta l’assessore Colantonio - che
ci pone in una condizione di
grande rilievo a livello nazio-
nale. La progettazione green
deve essere la vera forzamotri-
ce delle amministrazioni loca-

li. In quasi dieci anni abbiamo
lavorato per raggiungere que-
sti obiettivi e consegnare una
città più smart ed ecosostenibi-
le alle future generazioni».
L’assessore Colantonio poi ha
elencato i progetti di rigenera-
zione urbana che hanno ri-
guardato la città in questi anni
«dal rinnovo del sistema dei
trasporti pubblici, al recupero
e alla rifunzionalizzazione del
patrimonio edilizio dismesso,
dalle azioni messe in campo
per il bike sharing e il car poo-
ling - prosegue Colantonio -
all’attuazione dei servizi di ri-
carica elettrica per i veicoli,
dalla dotazione di impianti fi-
nalizzati alle smart city alla ri-
qualificazione architettonica
di piazza SanGiustino, dal rad-
doppio del parcheggio coperto
al Terminal Bus alla stessa ri-
qualificazione dell’ hub di tra-
sporto; dal completamento
dell’anello filoviario alla realiz-
zazione della funivia veloce,
senza dimenticare le piste ci-
clopedonali, le nuove centrali-
ne per il rilevamento della qua-
lità dell’aria, la riqualificazio-
ne di edifici storici idonei ad
ospitare la rete del patrimonio
culturale, il progetto “running
city” per la valorizzazione del-
la pratica della corsa e della
passeggiata».

Fra.Col.

©RIPRODUZIONERISERVATA

Granderisultatoper la scuola
superioredell’università
d’Annunzio, chehaacquisito
19postiPON/UnioneEuropea
didottoratidi ricerca
innovativi con
caratterizzazione industriale.
Grazieaquesto
riconoscimento, ilministero
dellaPubblica istruzioneha
riconosciutounaquotadi
finanziamentodioltre 1,6
milionidi euro.Nell’ambito
delleRegioni in transizione,
gruppochecomprendeanche
SardegnaeMolise, l’Abruzzo
ottiene44delle72borse
disponibili e lad’Annunzio si
collocaalprimopostocon le
sue19borsechevannoad

aggiungersialleprecedenti35
giàottenutenegliultimi tre
anni,perun totaledi4,5
milionidi euro.Questeultime
di si sommanoalle86già
banditedall’Ateneoper il
35esimociclodel 2019percirca
4milionidi euro. «Questo
risultato - commenta il rettore
SergioCaputi - testimonia
l’impegnodelnostroateneo
nell’alta formazione.Anche
grazieaquestidati, la
d’Annunziovedeconsolidata la
suaposizionea livello
nazionaleche, secondogli
indicidi valutazionedel
ministero, si collocaormai
stabilmente tra il settimoe il
13esimoposto in Italia».
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Dottorati di ricerca innovativi
la D’Annunzio al primo posto

Ottenute 19 borse di studio

IN PREFETTURA
RIUNIONE
PER AFFRONTARE
I TEMI
DI SICUREZZA
E PREVENZIONE

L’assessore Mario Colantonio premiato a Ecomondo di Rimini

Borrelli: «Pronti a monitorare
il versante che è in movimento»

`In provincia ampio stoccaggio di metano
e rischio idrogeologico per 17mila abitanti

Borrelli, capo dipartimento Protezione civile. Nel tondo: i sindaci

`Il capo della Protezione civile nazionale
incontra i sindaci: «Sono fondamentali»


